

[CULTURA URBANA]

Centex inaugura espacio de creación en un Cesfam

El Centro de Salud Familiar de Plaza Justicia será hogar, hasta el próximo 30 de septiembre, de la instalación artística e interactiva “Ventanas del Imaginario”.

Redacción
 La Estrella de Valparaíso

El Cesfam ubicado en Plaza Justicia de Valparaíso cuenta con una rediseñada sala ubicada en su tercer piso, en la cual los porteños que lleguen buscando atención médica podrán disfrutar de la instalación artística “Ventanas del Imaginario”, resultado de un acuerdo entre Centex (Centro de extensión del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio) y el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, que tiene como objetivo ofrecer un espacio de expresión y conexión con los usuarios del espacio.

“¿Qué te gustaría ver desde tu ventana?”. Esa una de las preguntas que se puede leer en los paneles que simulan ventanas típicas de la Ciudad Puerto ubicados en la refaccionada sala, y que invitan a las personas a expresarse mediante la escritura y la ilustración, colgando sus creaciones en un tendedero, fomentando la interacción entre pacientes y el intercambio de relatos.

La instalación interactiva fue creada por el co-



VICTORIA DÍAZ

LA INTERVENCIÓN SE ENCUENTRA UBICADA EN EL TERCER PISO DEL RECINTO DE SALUD PORTEÑO.

lectivo Experiencia Humana y financiada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Centex y del Departamento Ciudadanía Cultural.

La intervención estará instalada hasta el lunes 30 de septiembre, esperando que sirva de modelo para futuras realizaciones de la misma índole en otros centros de salud, contribuyendo a fortalecer la colaboración entre instituciones públicas en beneficio de la comunidad.

COOPERACIÓN A FUTURO

La iniciativa forma parte del uso permanente de los espacios que Centex ha tenido hasta hoy en el Cesfam Plaza Justicia. En esa lógica y con el fin de fortalecer la colaboración en áreas artísticas, culturales, educativas y sociales, ambas instituciones firmaron en abril de 2024 un acuerdo de cooperación donde Centex se compromete a facilitar su infraestructura para diversas iniciativas del Cesfam, desarrollar un taller para adultos mayo-

res y proporcionar material audiovisual, mientras que el recinto de salud utilizará sus espacios para actividades culturales y difundirá la programación del centro de extensión.

Desde el Cesfam, además, acompañarán el desarrollo del talleres artístico-culturales para adultos mayores y coordinarán operativos de vacunación y medicina preventiva para usuarios de Cetex. Estos acuerdos buscan mejorar el bienestar integral de la comunidad. 🌟